



**SAMBUTAN
WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA UPACARA PENYAMBUTAN
PESERTA LATSITARDANUS XLIII
TAHUN 2023**

Rabu, 17 Mei 2023

*

**

**

**

*

PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT



GUBERNUR SUMATERA BARAT

**SAMBUTAN
WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA UPACARA PENYAMBUTAN
PESERTA LATSITARDANUS XLIII/2023
Tanggal, 17 Mei 2023**

Assalamualaikum Wr. Wb

Yth. Danjen Akademi TNI beserta seluruh Jajaran

Yth. Kepala Lembaga Diklat Polisi beserta seluruh jajaran

Yth. Pangdam I Bukit Barisan

Yth. Ketua DPRD Provinsi Sumatera Barat

Yth. Kapolda Sumatera Barat

Yth. Dan Rem 032 Wirabraja

Yth. Dan Lantamal II Teluk Bayur Padang

Yth. Bupati/Walikota se Sumatera Barat

Yth. Forkopimda Kabupaten/Kota se Sumatera Barat

Yth. Para Pimpinan Perguruan Tinggi di Sumatera Barat

Yth. Para Pimpinan OPD dilingkungan Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat.

Yth. Gubernur Akmil, AAL, AAU, Akpol, Rektor IPDN dan
Direktur Politeknik Siber dan Sandi Negara

Yth. Para Pimpinan Instansi Vertikal Provinsi Sumatera Barat

Yth. Dan Lanud Sutan Syahrir Padang

Yth. Dirut. PT. Pelindo Teluk Bayur

Yth. Para Pimpinan Organisasi Kemasyarakatan Provinsi
Sumatera Barat

Yth. Para Peserta Latsitardanus XLIII Tahun 2023

Hadirin dan undangan yang berbahagia

Pertama-tama marilah kita persembahkan puji dan syukur kehadiran Allah subhanahuwata'ala, atas berkat rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita selenggarakan Upacara Penyambutan Peserta Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara (Latsitardanus) Angkatan XLIII Tahun 2023. Besar harapan yang terkandung dalam penyelenggaraan kegiatan ini, semoga dapat menghantarkan bangsa ini kepada tatanan kehidupan yang ideal sebagaimana harapan kita bersama. Mudah-mudahan Allah subhanahuwata'ala memberkati kegiatan ini.

Selanjutnya Salawat beriring salam kita sampaikan kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang telah

mengorbankan hidup dan kehidupan beliau untuk menjadikan umat manusia yang berakhlak mulia, berbudi pekerti luhur, berpendidikan serta berilmu pengetahuan seperti saat sekarang ini.

Hadirin yang berbahagia,

Pada kesempatan ini, ijinkanlah kami atas nama Pemerintah Daerah dan masyarakat Provinsi Sumatera Barat mengucapkan selamat datang kepada pimpinan rombongan, pendamping dan seluruh peserta Latsitardanus Angkatan XLIII Tahun 2023 di Sumatera Barat atau Ranah Minang yang kita cintai ini. Harapan kami adalah semoga merasa betah berada di Ranah Minang ini dan pada kesempatan lain akan berkunjung kembali ke daerah ini walaupun dalam waktu dan agenda yang berbeda. Kami memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran, baik TNI, Polri dan Kementerian/Lembaga lainnya dan para Pimpinan Perguruan Tinggi, yang telah menunjuk Sumatera Barat sebagai tempat pelaksanaan kegiatan ini, mudahan-mudahan dengan adanya kegiatan ini akan memberikan dampak yang positif bagi kesejahteraan masyarakat dan pembangunan, menuju Sumatera Barat yang lebih unggul.

Hadirin yang berbahagia,

Momentum Latihan Sistem Integrasi Taruna Wreda Nusantara Angkatan ke XLIII Tahun 2023 ini adalah sebuah event yang sangat istimewa dan merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi Provinsi Sumatera Barat yang telah ditunjuk sebagai tuan rumah pelaksanaan kegiatan Latsitardanus XLIII Tahun 2023.

Kegiatan ini merupakan agenda dalam rangka pengembangan kualitas Taruna Taruni dalam melaksanakan dharma baktinya kepada masyarakat, bangsa dan Negara, dengan semangat persaudaraan, solidaritas yang tinggi serta semangat integrasi dan kemanunggalan. Serta moralitas dalam menyongsong tugas pengabdian kepada bangsa dan Negara dimasa yang akan datang.

Latsitardanus XLIII Tahun 2023 di Sumatera Barat, akan melaksanakan pengabdian masyarakat di 5 Kabupaten/Kota, yaitu Kota Padang, Kota Pariaman, Kota Solok, Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pesisir Selatan, yang akan dilaksanakan mulai tanggal 19 Mei 2023 sampai dengan 8 Juni 2023 yang akan datang, dengan berbagai kegiatan yang telah dipersiapkan.

Oleh karena itu, ijinakan kami berpesan kepada seluruh peserta Latsitardanus Angkatan XLIII Tahun 2023 ini, marilah bersama-sama dan saling bahu membahu, memupuk kebersamaan menjaga soliditas serta dapat berbaur dengan masyarakat. Jadilah contoh dan tauladan yang baik ditengah-tengah masyarakat serta mampu menggalakkan semangat pembangunan ditengah-tengah masyarakat. Pelajari dan Pahami segala bentuk budaya, adat istiadat serta kearifan lokal yang berlaku di masyarakat.

Masyarakat Sumatera Barat yang egaliter, yang selalu menempatkan musyawarah dalam menyelesaikan permasalahan, menjadi potensi besar untuk mencapai sebuah pengharapan yaitu kesejahteraan masyarakat. Apabila dikaitkan dengan filosofi kehidupan masyarakat Minangkabau yang didasarkan kepada nilai-nilai adat dan agama, yang tertuang dalam ungkapan adat basandi syara', syara' basandi kitabullah, maka terdapat tiga pilar kepemimpinan tradisional Minangkabau. Ketiga pilar tersebut adalah : Ninik Mamak, Alim Ulama dan cerdik Pandai. Sebagai satu kesatuan yang utuh, mereka sebagai Tungku Tigo Sajaringan, Tali Tigo Sapilin.

Para Taruna dan Taruni diharapkan juga untuk dapat memecahkan permasalahan yang ada dalam masyarakat dan selalu berkoordinasi dengan para pemangku kepentingan, meningkatkan pemahaman tentang kesadaran bela Negara dilingkungan pemukiman. Memberikan motivasi bagi generasi muda khususnya pelajar SLTA, agar mempunyai hasrat dan keinginan yang kuat untuk menjadi Taruna dan Taruni.

Hadirin yang kami hormati,

Demikianlah beberapa hal yang dapat kami sampaikan pada kesempatan ini. Selamat melaksanakan Latsitardanus, Jadikanlah kegiatan ini sebagai bekal untuk mengarungi tugas yang sangat kompleks. Pegang teguh komitmen untuk selalu menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kepada Allah subhanahuwata'ala kita berserah diri, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu memberkati dan melindungi kita semua, amin ya rabbal 'alamin.

Terima kasih.

Wabillahi Taufik Walhidayah

Wassalamualaikum Wr.Wb

WAKIL GUBERNUR SUMATERA BARAT

AUDY JOINALDY